

## Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/1497/2013**  
 Öffentlichkeitsstatus: öffentlich  
 Datum: 12.04.2013

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung  
 Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032  
 Verfasser/-in: Klaus Peter Möller, CDU-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Stadtverordnetenversammlung		Entscheidung
Ausschuss für Planen, Bauen, Umwelt und Verkehr		Zur Kenntnisnahme

**Betreff:**  
**Bericht zur Stabilität der Konrad-Adenauer-Brücke**  
**- Antrag der CDU-Fraktion vom 04.04.2013 -**

### Antrag:

„Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten zu berichten, wie der aktuelle bauliche Zustand der Konrad-Adenauer-Brücke ist. Hierbei ist zu folgenden Fragestellungen Position zu beziehen:

- Wann fand die letzte Prüfung des Zustandes der Brücke betreffend Ihrer Tragfähigkeit und Verkehrssicherheit statt?
- Wann wird die nächste Prüfung des Zustandes und der Tragfähigkeit stattfinden und in welchem Rhythmus finden diese Prüfungen statt?
- Wie schätzt der Magistrat den Zustand der Brücke ein, sowie das Fortschreiten der offensichtlichen Verschlechterung der Zustandes durch Korrosion und die damit einhergehende Verschlechterung des Betons und der Armierung?
- Sieht der Magistrat die Gefahr, dass es in absehbarer Zeit zu einer Teilspernung für weitere ‚Gewichtsklassen‘ des Straßenverkehrs kommen wird und wie beabsichtigt die Stadt dieser vorzubeugen?“

### Begründung:

Der bauliche Zustand der Konrad-Adenauer-Brücke verschlechtert sich zusehends und ist mittlerweile auch für den „Laien“ offensichtlich. Um die Situation und die sich

verschlechternde Tragfähigkeit der Brücke auch durch die Stadtverordneten einschätzen zu können, bedarf es eines Berichtes. Auch muss einschätzbar werden, in welchem zeitlichen Rahmen mit einer Sanierung der Brücke begonnen werden ist. Dies ist auch vor dem Hintergrund der mittelfristigen Investitionsplanung relevant.

Klaus Peter Möller  
Fraktionsvorsitzender